

PARA PARTICIPAR INGRESAR A REGIONENMARCHA.CL

## Dirigentes valoran participación en consulta

A toda máquina avanza la consulta ciudadana del nuevo Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas (Pedze) 2024-2034 “Plan Región en Marcha” que impulsa el Gobierno Regional de Arica y Parinacota, donde dirigentes y dirigentes sociales destacaron la posibilidad que tiene la comunidad de priorizar las iniciativas que marcarán el desarrollo en los próximos diez años.

Son más de 300 propuestas que postulan al financiamiento público que bordea los tres billones de pesos, y que muchas de ellas son iniciativas solicitadas por las y los líderes sociales al Estado, y que hoy encuentran una oportunidad real de concretarse a través de la nueva Política Nacional de Zonas Extremas.

Juan Carlos Cárdenas, presidente de la agrupación de Pequeños Agricultores de Arica y Parinacota de Pampa Concordia, señaló que espera “se aprueben todos los proyectos relacionados

a Pampa Concordia como la electrificación, desarrollo de energías renovables, más recursos hídricos para el sector, que es una necesidad no solo para nosotros sino que para toda la región”.

En tanto, Ruth Guarachi, presidenta de la Asociación de Ramaderos “Fiestas Patrias y Otros”, mencionó que “excelente lo que sea inversión para nuestra querida Arica para que vayamos progresando más porque estamos abandonados por las autoridades de la zona central, entonces todo recurso que llegue a la zona para inversiones es bueno para toda la comunidad”.

Respecto a la participación ciudadana, Guido Núñez entrenador del club atlético Trotamundos, calificó de una buena oportunidad “que nos va a poner a prueba, Arica es una ciudad deportiva y es el momento de iniciar algo a largo, mediano y corto plazo, porque Arica lo merece”.